
 
 

Comunicazione per il  Consiglio Comunale 
 

Nella seduta dei Capigruppo in data 17 c.m. è stato affrontato l’argomento della 
convocazione del Consiglio Comunale sia in prima convocazione sia in seconda 
convocazione. 
 
L’argomento era stato affrontato nella precedente seduta dei Capigruppo tramite le 
parole del sig. Sindaco Antonio Bertoncello, che mi aveva assicurato che si sarebbe 
proceduto a convocare il Consiglio solo in prima convocazione. 
 
Questo metodo non è stato rispettato dalla Presidente del Consiglio, nonostante                  
la maggioranza dei Capigruppo presenti (quattro a tre) fosse favorevole alla 
convocazione unica. 
 
Il cavillo tirato fuori è stato quello della funzione consultiva della riunione dei 
Capigruppo. 
 
Cavillo che però non valeva alcuni mesi fa, quando su analogo argomento una               
mia proposta in merito alla durate del Consiglio Comunale fu messa ai voti e                 
quindi archiviata con la motivazione che non era stata approvata dalla maggioranza 
dei  Capigruppo. 
 
Adesso invece che la maggioranza dei Capigruppo è favorevole alla convocazione 
unica, la seduta diviene assolutamente consultiva e viene tranquillamente cassata. 
 
Superfluo ogni commento sulle regole democratiche di fatto violentate. 
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